



ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN FISIK DESA DIDESA GANTING DAMAI KECAMATAN SALO KABUPATEN KAMPAR

ABSTRAK

Oleh

Ermiwati

Perencanaan pembangunan desa yang partisipatif dan berkelanjutan memiliki peran yang strategis dalam kerangka otonomi daerah, karena pembangunan desa merupakan dasar dari pembangunan nasional dan partisipasi masyarakat merupakan modal utama bagi keberhasilan pembangunan. Dimana pembangunan desa bukanlah merupakan tanggung jawab pemerintah semata namun merupakan tanggung jawab bersama antara pemerintah dan masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi dalam pelaksanaan pembangunan desa didesa ganting damai kecamatan salo kabupaten kampar. Sejalan dengan tujuan penelitian diatas maka populasi penelitian ini adalah masyarakat setempat, sedangkan teknik penarikan sampel menggunakan teknik random sampling (sampel acak). Data yang digunakan data primer yakni data yang diperoleh langsung dari nara sumber dan informan melalui kuesioner dan wawancara. Kemudian data sekunder yakni data yang sudah diolah dalam bentuk catatan-catatan. Berdasarkan analisis yang dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat yang paling nampak terlihat adalah faktor manajemen dan organisasi (21,01) dan faktor sarana dan prasarana (45,65), sedangkan faktor pelaksana, management dan organisasi hanya sebagian saja yang mengatakan setuju. Sesuai dari hasil penelitian ini, maka pemerintah harus lebih memberikan perhatian terutama dalam kegiatan-kegiatan pembangunan dan juga memberikan dorongan kepada masyarakat agar juga ikut berpartisipasi aktif dalam pembangunan desa.

Kata kunci : Partisipasi Masyarakat, Pembangunan Desa

- Hak Cipta Diindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.